

わくわくデーだより

～大福さんの畑へじゃがいもほりに行きました～

平成 27 年 7 月 27 日 平田保育所

7月13日、ぞう組の子どもたちが大福さんの畑へじゃがいもを収穫に行きました。梅雨の時期と重なり、雨天のため2回も延期となりました。子どもたちは、「今日雨がふつとるもんね。」「長靴がはまるとなかなかぬけらんが。」と、行けないことを残念に思いながらも理由を納得しているようでした。13日の朝は、「今日はいける?」と登所後すぐ保育士に尋ねる姿がありました。また、お家でも「今日は大福さんの畑に行くけん、水筒持って行くよ。」と話をし、とても楽しみにしていた様子があったようです。

畑につくとまず、大福さんにほりおこし方を教えてもらいました。つるを引っ張るとじゃがいもが出てきて、「おっきいの見つけたよ。」と手のひらサイズのじゃがいもを見せてくれたり、「ちっちゃいのみつけたよ。」と指先サイズのじゃがいもを見せてくれたりしました。泥が固いところは、持っていったスコップを使って自分でほりだしましたよ。みんなでたくさんじゃがいもを収穫できました。

それから、夏野菜も収穫しました。大きくなっているなすびやピーマンを茎や葉を上手に持ちあげて自分たちでとりましたよ。今回収穫した野菜は、みんなでメニューを考え、クッキングをして食べたいと思います。

おばあちゃんに挨拶し、
じゃがいものほり方を教えてもらいました。



あそこにもあるよ～

じゃがいもをたくさんほりました。



ちっちゃい

ほくみつけたよ。
はいどうぞ。

夏野菜の収穫もしました。



大福さんの畑で収穫したじゃがいもを持ち帰りました。早速、ご家庭で「料理してもらった」と嬉しそうに話してくれました。メニューは、「ふかしいも」「ポテトフライ」「みそ汁の具」「グラタン」など…ありがとうございました。